
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

刻、宮前平小学校校庭の櫓太鼓の響きと共に人々が集まり

始めました。台風１２号による雨で前日２８日は開催不能。日

暮れになると待ちかねた人々が集まってきます。会場を取り囲むよう

に子ども会、少年野球、少女ソフトボール、青壮年野球、青壮年ソフト

チーム、宮前平小学校メンズクラブ等の人々が夜店を出しています。

陽が西に傾き会場の提灯が輝きを増す頃、会場は一気に盛り上がり

和楽会、田毎会、こずえ会、花の台クラブ、ダンス部また宮前平小学

校 PTA有志の皆さんもみんなと一緒に踊りました。子ども達も櫓の上

で太鼓を叩きました。音曲は宮崎台音頭、宮前音頭、宮前甚句、川﨑

おどり、東京音頭、きよしのズンドコ節、炭坑節，サザエさんなど夜遅く

まで踊りました。台風で流れた初日には「ロック・ソーラン」でおなじみ

の民謡歌手 伊藤多喜雄さんが出演予定でした。来年を期待しましょ

う。町会事務局調べで参加者は３千２００人余とのこと。沢山の近隣の

方々から多額のご芳志を頂戴しました。また先日の平成３０年７月災害

豪雨被災者への義援金募集に会場の一隅に立たれた宮前区赤十字

奉仕団の皆様に敬意と感謝の意を表します。有難うございました。 

※後日奉仕団より当日の義援金は４１，８２８円と報告がありました。 

 

当日ご芳志を賜った方々は次の通りです。  順不同、敬称略 

川崎信用金庫、世田谷信用金庫、尊徳堂、城南信用金庫、セレサ川崎宮崎支店、馬絹町内会、電通ハウジング、大塚町内会、和楽会、誠屋クリーニン

グ、マコト酒店、宮前平郵便局、花の台クラブ、ヘアーサロンポエム、ヒラサワ電気、吉田歌子、宮前こずえ教室、宮前平小学校 PTA、齊藤 季寿、富

士見台小学校、宮前平中学校 PTA、（有）有劦設計、（有）鈴友工務店、（有）宮崎不動産、田毎会、田邉 進、塚本 利男、土橋町内会、宮前平中学校、

富士見台小学校 PTA、勝越 徹、宮崎台小学校、宮崎台小学校父母と先生の会、長谷川 大二、宮崎六丁目自治会、宮前平小学校、ふる里さくら祭り

実行委員会、可愛ベビーホーム、かわわデンタル＆ケアクリニック、白髭土建、川本整形外科、宮崎町内会、美容室しのだ、有馬町会、電化パートナ

ー、山口 義光、土橋小学校 室賀 俊二、イッツコム、真光、（有）佐野商店宮前葬祭センター、東京新聞 鷺沼専売店 

 

 

                                                  

  

４０数年前、宮前平、宮崎台、向ヶ丘地

区で、地元の盆踊り唄が出来ないかと

いう話になりました。作詞は当時、宮前

区平で八百屋を営んでいた田辺勇さん

が担当、作曲は当時宮崎台小学校教諭

の中西榮次さんが担当、さて歌手は誰

かいないかとなり、何やら東高根公園で、

歌の練習をしている人がいて、これが結

構上手いらしいという噂。この人がなん

と今をときめく伊藤多喜雄さんだったの

です。 

東京で民謡歌手になろうと北海道か

ら出てきたばかりで、平に住んでいた伊

藤さん、まだデビュー前、当然無名だったわけです。 

この地元の３人で、見事「宮前甚句」「宮崎台音頭」が完成し、レコー

ドにもなって、現在も踊り継がれているのです 。 

そのレコードがないかと、北野実行委員長と探し始めました。多喜

雄さん本人はお持ちでなく、作詞者、作曲者の方はすでに亡くなられ

ており、なかなか見つかりませんでした。作詞をされた田辺勇さんの

息子の田辺進さんはじめ、関係の有りそうな方々に聞いて回り、つい

に一枚のレコードが見つかりました！   

 ご出演予定の花の台町内会・納涼盆踊り大会、今年は残念ながら台

風のため中止となってしまいましたが、地元発の貴重な文化遺産「宮

前甚句」「宮崎台音頭」、来年も是非！という事で、出演交渉を続けた

いと思っております。 

 
  

 

夕 
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第５５号 この会は会員相互の親和と互

助をはかり、会員の福祉の増

進と、明るく住みよい町づくり

に寄与することを目的とする。 

（花の台町内会会則より） 花の台町内会館 開館日 

毎週火・金曜日 10 時～12 時 
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   糖尿病内科 

H30 年 7 月 29日（日） 

*副会長・総務部長 

＊桂田實 
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川崎市は人口増

ている」 俄

減量指導員連絡協議会

鉄金属、リサイクルプラ

されるものは

け 5000 個

驚愕！最後

堤外側埋立処分場

 

 

 

町会に時々

来て排尿する

、子猫を何匹

処分ゼロを目指

関係がぎくしゃくし

市はこの問題解決

ました。これは

ポーターとして

特定の飼い主

との共生」を

対象の猫を

かつて町内会

募金について

ていましたが

初予算に一定額

 

(2)            

町内会行事予定

解体中の

人口増が続

俄に信じられないこの

減量指導員連絡協議会

リサイクルプラ

されるものは全体のわずか

個のメダルが

最後に、私達

堤外側埋立処分場」に

時々「飼い主

する，誰か

何匹も生んでしまった

目指そうと

がぎくしゃくした所

問題解決のため

これは一定の

として登録

主の居ない

を図る。つまりその

を把握して

町内会では、

について、その都度班長

ていましたが、班長さんの

一定額を計上

 

            

町内会行事予定

の使用済洗濯機

続いている

じられないこの

減量指導員連絡協議会（桜井英雄会長

リサイクルプラ、フロンガス

のわずか2.1

のメダルが、ここの

私達はお台場近

に移動。 担当者

主の居ない

か餌をやっている

んでしまった

そうと運動している

所もあります

のため「地域猫

の要件を満

登録して頂き

ない猫を適正

つまりその地域

して不妊・去勢

、赤い羽根

都度班長さんが

さんの負担軽減

計上し、収入見込

            

町内会行事予定 

使用済洗濯機 

いている、しかしこの

じられないこの謎を解くため

桜井英雄会長）

は東京湾岸三番瀬公園近

名はハイパーサイクルシステムズ

ここは

込まれる

ン、洗濯機

るみる

フロンガス等に仕分

2.1％だけ。「

ここの金属を使用

台場近くの「廃棄物埋立処分場

担当者からは

ない猫」の相談

をやっているが

んでしまった等々です

している人々

もあります。 

地域猫サポーター

満たした方

き、行政、地域住民

適正に管理し

地域の住民

去勢の実施をする

羽根や歳末助

さんが各戸

負担軽減や金額

収入見込みがある

                             

しかしこの１０年ゴミの

くため、私

）一行はバスで・・・

東京湾岸三番瀬公園近

はハイパーサイクルシステムズ

ここは都市鉱山

まれる使用済

洗濯機、ＴＶ

るみる人の手や

仕分けされていく

。「２０２０年東京

使用する計画

廃棄物埋立処分場

からは「近年

相談が寄せられます

が食べ残した

です。また一

人々も居り、猫

サポーター

方を川崎市地域猫活動

地域住民と

し被害対策

住民が主となり

をする。エサの

歳末助け合い

各戸を回って

金額の多寡

みがある程度立

                 

11/3  
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12/15 

1/12  
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ゴミの量は

私たち宮前区廃棄物

はバスで・・・向

東京湾岸三番瀬公園近

はハイパーサイクルシステムズ

都市鉱山の採掘現場

使用済み冷蔵庫

、ＴＶ等の家電製品

や装置により

けされていく。

年東京オリンピックに

計画です」

廃棄物埋立処分場・

近年リサイクルの

せられます。

した餌の放置

一方で命は

猫をめぐりご

サポーター制度」

川崎市地域猫活動

と共に三者

被害対策も行って

となり地域の

エサの管理

い、赤十字

って寄付のお

多寡などの問題

程度立った時点

                        

 子ども神輿

 町内１２か

  子どもクリスマス

 宮前平小学校祭

  新年賀詞交歓会

は逆に減っ

宮前区廃棄物

向かった先

東京湾岸三番瀬公園近く、会社

はハイパーサイクルシステムズ

採掘現場。運び

冷蔵庫、エアコ

家電製品が見

により鉄、非

。なんと廃

オリンピックに

」との説明

・中央防波

リサイクルの技術

。うちの庭

放置で不衛

は大切！殺

をめぐりご近所の

」を創設し

川崎市地域猫活動サ

三者協力して

って、「人と猫

の認知の下

管理、猫トイレ

赤十字などの

のお願いをし

問題から当

時点で、寄付
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神輿 当日朝宮前市民館広場

か所の公園

どもクリスマス

宮前平小学校祭

新年賀詞交歓会

っ

宮前区廃棄物

先

会社

はハイパーサイクルシステムズ。

び

エアコ

見

非

廃

オリンピックに

説明

中央防波

技術

革新

の謎

後にはゼロ・エミッション

の排出

ロ集団

み出

事も

たり

ラスチックを

うの

スチックが

ることから

携・協力

庭

不衛

殺

の

し

サ
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猫

下

トイレ

設置

徐々

ポーターとして

し、不妊去勢手術代

物愛護

ーが

き出

詳

まで

この

などの

いをし

当

寄付

する

ぞれ

算計上

※西日本豪雨災害

花の台町内会広報

当日朝宮前市民館広場

公園を清掃

どもクリスマス会  宮前平小学校

宮前平小学校祭り”キラ☆

新年賀詞交歓会  ＪＡセレサ

革新で持ち込

謎が解けました

にはゼロ・エミッション

排出なし）を

集団があり

出しが見事

も分かり嬉

たり奥が深い

ラスチックを契機

うの運動も出

スチックが破砕

ることから、多摩川

協力してその

設置、周辺の

徐々に減り人々

ポーターとして

不妊去勢手術代

物愛護センターが

が行う活動

出しました。

詳しくは宮前区役所保健福祉

までお問合せ

この世に生を

する方式をとっています

ぞれ５０万円、

算計上しています

西日本豪雨災害
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宮前平小学校

☆どきワールド

セレサ川崎

込まれるゴミがめっきり

けました。私

にはゼロ・エミッション

を目指す

があり、私たちの

見事に生かされている

嬉しくなりました

い問題です

契機にプラスチッ

出てきました

破砕・細分化

多摩川などの

その対策に

の清掃等により

人々の生活環境

ポーターとして登録した

不妊去勢手術代の一部補助

センターが中原区上平間

活動の中での

。 

宮前区役所保健福祉

せ下さい。 

を享けたもの

をとっています

、合計１５０

しています。 

西日本豪雨災害への

55 号       

当日朝宮前市民館広場を出発

宮前平小学校 

どきワールド”開催

川崎 宮前支店階上

まれるゴミがめっきり

私たちの背

にはゼロ・エミッション（廃棄物

す強力なプ

たちの分別ご

かされている

しくなりました。ゴミ

です。海洋に不法投棄

にプラスチックストローを

てきました。川崎市

細分化されて、海域

などの河川流域

に取り組んで

により被害

生活環境をよりよくしていくことを

した方へ市の

一部補助も

中原区上平間に

での手術代は

宮前区役所保健福祉

 

けたもの同士お互

をとっています。ちなみに

１５０万円を寄付

への見舞金として

                   

出発 町内巡行

開催に協力

宮前支店階上

まれるゴミがめっきり少なくなった

背

廃棄物

なプ

ご

かされている

ゴミ問題は多岐

不法投棄されたプ

クストローを

川崎市は、マイクロプラ

海域に流出

河川流域の自治体

んで行くようです

被害の軽減を

をよりよくしていくことを

の活動支援

も行います

中原区上平間に移転以降

は無料とします

宮前区役所保健福祉センター

互い心を通

ちなみに平成２９

寄付しました

として５万円

              

町内巡行 

協力 

宮前支店階上 

なくなった」とのお

多岐にわ

されたプ

クストローを見直そ

マイクロプラ

流出してい

自治体と連

くようです。

を図る・・・結果的

をよりよくしていくことを

活動支援は猫捕獲用

います。また来年

移転以降はそこでの

とします。このように

センター衛生課（電話

通わせて生

２９年度は

しました。平成３０

万円を別途寄付
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結果的に猫

をよりよくしていくことを目指します
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来年（２０１９
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３０年度も同額
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します。サ
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２０１９年）市動
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役所も動
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きていたい！ 

募金にそれ

同額を予

いたしました。 
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入会するお

行事になりました

しいと話していました

これらの催しは地域

盆踊り太鼓

にそなえ、宮前平小学校校庭

太鼓やロックソーランの
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けつけてくれました
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大会、巡回映画会

沢山参加し、
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学年４チームに

ズ」が優勝杯

頂きました

夕方、

父母と一緒

休みの楽

 

早朝

宮前平小学校校庭

今年

で約千人

が皆勤賞

宮崎第一公園

子ども会の

推進委員、青少年指導員

まりました。 

開催しました。

を重ねました

けつけてくれました。有難いことです

ども会会長

                        

 
川崎市：宮前平・溝の口・たまプラーザ・宿河原・
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巡回映画会

、住み慣

宮前平小学校校庭

チームに分かれて

優勝杯をゲット

きました。「おいしかったあ

宮前平小学校体育館

一緒にお友

楽しい思い

早朝のＮＨＫラジオ

宮前平小学校校庭

今年は昨年より

約千人、出席スタンプを

皆勤賞を頂きました

宮崎第一公園

の幟を並べて

青少年指導員

。小学生組

ねました。櫓に上

いことです。町内会役員

会会長、宮崎台元気体操

 花の台町内会広報

川崎市：宮前平・溝の口・たまプラーザ・宿河原・ 

巡回映画会、ラジオ

慣れた町

宮前平小学校校庭で

かれての

をゲット。戦い終

おいしかったあ

宮前平小学校体育館

友たちみんなで

い出がまた

ラジオ体操に

宮前平小学校校庭での

より参加人数

スタンプを

きました。 

宮崎第一公園では日曜日

べて立て朝

青少年指導員、子ども

学生組、中学生に

上って太鼓を

町内会役員

宮崎台元気体操

花の台町内会広報

 

ラジオ体操

町で近所

で開催。炎天下

の総当たり戦

終わって参加者全員

おいしかったあ～」 

宮前平小学校体育館で映画会

たちみんなで見る

がまた一つ増えました

に合わせて

での開催に加

参加人数が増え

スタンプを貰う長い

 

日曜日を除いて

朝のさわやかな

ども会の

に分かれて

を叩こうとみんな

町内会役員も見守りました

宮崎台元気体操を主導する

花の台町内会広報  第 55 号

体操と行事があり

近所のお友達

炎天下、強い

戦。その結果

参加者全員

映画会がありました

る映画はまた

えました。 

わせて行いました

加え宮崎第一公園

え５日間の参加人員

い行列が出来

いて毎日シニア

のさわやかな空気

の役員の方

かれて土、日の

こうとみんな頑張

りました。 

する奥山

号       

があり就学前

友達と楽しい

い風の日でした

結果低学年

参加者全員が少女ソフトボール

がありました。「

はまた格別、

 

いました。今年

宮崎第一公園でも

参加人員は

出来ました

シニア世代

空気の中で共

方のご尽力

の夕方、小学

頑張りました

 

奥山さんの原稿

               

入居相談室

介護付ホーム

フローレンスケア

神奈川県川崎市宮前区宮前平

就学前の

しい経験

でした。百人近

低学年は「男子

ソフトボール

。「イソップ物語

、子どもたち

今年は７月２３～

でも開催しています

は未就学児童

ました。最終日には

世代の方たちにより

共に過ごせる

尽力で開催

小学

りました。                    

原稿に依り

          

入居相談室 

介護付ホーム 

フローレンスケア

神奈川県川崎市宮前区宮前平

の小さな

経験が沢山

H３０. ７

百人近い参加者

男子ぐんだん

ソフトボール「ウィングス

物語やアラジンの

どもたち父母合

 

～２７日の

しています。

未就学児童も加えると

には百人以上

たちにより行

ごせる一時は

開催できました

                    

り制作しました

                 

 

フローレンスケア

神奈川県川崎市宮前区宮前平

さな子ども

沢山できました

H３０. 

７. 23（月）

H３０. ７

参加者が低学年

ぐんだん」、高学年

ウィングス」差し

やアラジンの魔法

父母合わせて１５０

の５日間でした

。 

えると両会場合計

百人以上の子

行われている

は貴重、子

ました。 

                    

しました 

                 

フローレンスケア宮前平

神奈川県川崎市宮前区宮前平 2-9-2

ども達やこれ

できました。 

 ７. ２５（水

）～7. 27

７. ７（土）

低学年３チーム

高学年は「タンタンメン

し入れのかき

魔法のランプ

１５０人程が参加

でした。 

両会場合計

子どもたち

れている「公園

子ども達に

                    

    (3)     

宮前平 

2 

やこれ

水） 

7. 27（金） 

） 

チーム、高

タンタンメン

れのかき氷を

のランプ等」、

参加。夏

                    

     



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

館内

は、

により

 

 

 

 

欺」

車使用

建築資材等

いまだに

日曜日夕刻

 

 

 

 

 

 

ワカした

へ（

  

午

お

炎

(4)

  

 

今後

* 

* 

* 1

あんな

田村

 

前１０時

館内の救急対応

、身近な内容

により、すぐに

  

年寄

徴、くれぐれもご

」の他に「自転車

車使用の忙しいお

建築資材等を

いまだに後を

日曜日夕刻ボランティアの

 

天の

偶々公園

 

ワカした気持

（今回は取上

午

お

炎 

)         

今後の予定は

* １１月４日、

* １２月２日、

* 1 月２１日、

あんな話

田村 伸一郎

時から宮前平小

実施

胆振東部地震

防災

いただきました

を

斉

水

救急対応「ＡＥＤ

内容を懇切丁寧

すぐに役立つとのお

  

年寄りをねらう

くれぐれもご

自転車の盗難

しいお母さんがうっかり

を持ち去るもの

を絶たないとのこと

ボランティアの

の中９時集合

偶々公園に来

気持ちになる

取上げないが

        

は 

１１日、１８日

、９日、１６日

、２８日     

話・こんな

伸一郎 会長 

宮前平小学校

実施しました

胆振東部地震

防災意識が

いただきました

を、ピロティからグランド・

斉に開始しました

水ポンプ放水訓練

とがないほどの

気でした

「ＡＥＤ・三角巾・

懇切丁寧な指導

つとのお声

をねらう「おれおれ

くれぐれもご注意ください

盗難」「工事場狙

さんがうっかり

るもの」。タイヤ

たないとのこと

ボランティアの方１０

時集合、１２か所

来た人たちも

ちになる。続いて

げないが児童のプレゼンはどれも

            

日 出発時間

日 出発時間

     出発時間

・こんな話 

学校で、防災訓練及

しました。 直前

胆振東部地震など自然災害

が高まり、

いただきました。 

ピロティからグランド・

しました。 

放水訓練では

とがないほどの人

でした。 体育

・担架」訓練

指導と実習

声がありまし

おれおれ詐欺

ください」

工事場狙い

さんがうっかり”鍵のかけ

タイヤ外し

たないとのこと。注意が肝要

１０数名が参加

所の公園を

たちも私たちの

「朝登校

クに白線

が担当する

こと。冒頭

先生方のひた

ソードだ

もこんな

いて児童の代表

のプレゼンはどれも

                    

出発時間１６時３０

出発時間１６時、 

出発時間１６時３０

 

防災訓練及び

直前の２１号大阪台風

自然災害が

、多くの会員

 訓練は１０

ピロティからグランド・体育館

 その中の

では、待機

人

体育

訓練

実習

がありまし

詐欺」が依然として

」宮前警察署

い」「車上狙

のかけ忘れ

しは「駐車中

肝要です。

参加して行います

を竹箒、熊手

たちの輪に飛

朝登校すると既

白線が引いてあるのです

する小学校

冒頭で校長先生

のひた向きさを

ソードだ。まず部下

もこんな上司になりたいな

代表と担任

のプレゼンはどれも

                

３０分、 

 

３０分 

何

約

び避難所開設訓練

号大阪台風

が続発している

会員の皆様

１０数箇所のコーナー

体育館に配置

の、起震車体験

待機の列が途切

として後を

宮前警察署からのご

車上狙い」それから

れ”で被害にあうケースが

駐車中の車のタイヤを

。誰もが互

います。あなたも

熊手、草刈機

飛び込んでくれま

既に校庭

いてあるのです

小学校との懇談会

校長先生が紹介

きさを称

部下を称える

になりたいな

担任の先生方

のプレゼンはどれも秀逸だ）。

                     

何れも町内会館前

約 1時間かけ

避難所開設訓練を

号大阪台風と北海道

している中、

皆様にご参加

のコーナー

配置して、一

起震車体験と揚

途切れるこ

を絶ちませんが

からのご注意です

それから「タイヤ

にあうケースが

のタイヤを

互いに信じあえる

あなたも参加

草刈機などで清掃

んでくれました

校庭のトラッ

いてあるのです」筆者

懇談会での

紹介された

称えるエピ

える、筆者

になりたいな、とホン

先生方との懇談

）。教務主

 花の台町内会広報

町内会館前、集合

かけ町内をパトロールします

を

北海道

、

参加

のコーナー

一

揚

れるこ

様、および

大変

からの

けと

の防災

つなぐことが

 

ちませんが「一件当

です。この地区

タイヤ外し」もあるとのこと

にあうケースが多い

のタイヤを外して持ち

じあえる明

参加しませんか

清掃しました

した。休憩時間

のトラッ

筆者

での

された、

えるエピ

筆者

とホン

懇談

教務主

任が

りに

空気

が良

頑張

向きの

らえる

で頂

花の台町内会広報

集合・出発

をパトロールします

および防災協力者

大変ありがとうございました

からの一人ひとりの

けと、お互いの

防災と減災

つなぐことが

一件当たりの

地区の事件

もあるとのこと

い」工事場狙

ち去るかっぱらい

明るい街を目指

しませんか。 

しました。老若男女

休憩時間はお茶

が各担任を

りに挨拶してくれます

空気がどんどん

良く礼儀正

頑張っている

きの力を引

らえる、そんな

頂けるよう
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出発。 

をパトロールします。 

防災協力者の

ありがとうございました

ひとりの備

いの顔が見

減災の取組みで

つなぐことが重要だと

たりの被害額

事件、犯罪について

もあるとのこと。自転車

工事場狙いは「

るかっぱらい」。

目指し花の

老若男女、幼い

茶を飲みながら

を紹介する

してくれます

がどんどん前向きになる

礼儀正しくて感心

っている人を見逃

引き出しているのだろう

そんな地域自慢

けるよう精進して

号       

 

の皆様のご

ありがとうございました。 

備えに対する

見える地域

みで、安心安全

だと痛感しています

被害額が他地区

について宮前平駅前交番

自転車の盗難

「夜間、無人

」。また、もう

の台町内会防犯部

い子供まで

みながら話が

する。「〇〇先生

してくれます」ここでもだ

きになる。

感心するが

見逃さずに称

しているのだろう

地域自慢の子どもたちに

して参りたい

             

た。 今年

校長先生

委員)、メンズクラブ

赤十字奉仕団

ん・中山防災

のご協力により

。 日頃

する心掛

地域ぐるみ

安心安全に

しています。 

他地区に比べ断

宮前平駅前交番

盗難は「この

無人のマンション

もう誰でも知

台町内会防犯部は

まで一緒になって

が弾み近隣

〇〇先生は毎朝早

ここでもだ。称

。宮前区の

するが、その源泉

称える文化

しているのだろう。関わるたびにこちらが

どもたちに町内会行事

りたい。

       

H３０. 

＊花の台町内会副会長

H３０.

今年も消防署

校長先生はじめ先生方

メンズクラブ

奉仕団、フローレンス

中山防災さんほか

により滞りなく

 

断トツ多いのが

宮前平駅前交番によると

この地域、坂

のマンション等の

知っている

は巡回パトロールを

になって汗を流

近隣に知り合いが

毎朝早く来て

称えながらのご

の子どもたちは

源泉を見た

文化が校内に

わるたびにこちらが

町内会行事

                      

 7. 1（日）

台町内会副会長

. ９. ８（土

防署、区役所

先生方、PTA(

メンズクラブ、民生児童委員

フローレンス

さんほか地域団体

りなく開催できました

いのがこの地区

によると「おれおれ

坂が多く電動自転

の工事現場

っている「車上荒

パトロールを

流しました

いが増えまし

*林 

て校門で一人

えながらのご紹介

どもたちは、皆とても

た気がした

に根付いていて

わるたびにこちらが

町内会行事を大いに

                 

） 

台町内会副会長・交通部長

土） 

区役所、平木

PTA(校外

民生児童委員、

フローレンスケアさ

地域団体の皆

できました。

地区の特

おれおれ詐

電動自転

工事現場に侵入し

車上荒らし」も

パトロールを毎月３回

しました。 

えました。 

 靖 

 

一人ひと

紹介に、場の

とても仲

がした。きっと

いていて、前

わるたびにこちらが力をも

いに楽しん

                  

交通部長 

、

。

 


